

La Arquitectura Tradicional de La Manchuela, en Zahora



Diego Noguero y Consuelo Cano.

La revista **Zahora**, editada por la Diputación Provincial, dedica su último número, el 53, a la "Arquitectura Tradicional de la Manchuela", trabajo realizado por el arquitecto **Diego Noguero**. La diputada de

Cultura, **Consuelo Cano**, recordó que el cometido de esta revista es difundir los trabajos e investigaciones que se llevan a cabo para rescatar, conservar y dar a conocer las tradiciones y singularidades de la provincia.

Desde Villarrobledo

Falleció Antonio Montero Ruiz

Francisco Tomás-Antonio Montero Ruiz, falleció en un accidente de tráfico en la carretera de **Barrax**. Su muerte fue muy sentida, pues era una persona bastante conocida, que había realizado muchos favores, por lo que siempre hay ese sentimiento de reconocerlo.

Su hermano **Marcos**, creador de la gran empresa **Transportes Montero Ruiz**, fue también motivo, de que en el pueblo se

sintiera mucho el fallecimiento de **Antonio**.

Han pasado ya unos días, y las muestras del sentimiento por el fallecimiento de **Antonio**, continúan llegando a toda la familia. Bien vale la pena, porque a veces, una palabra dicha con cariño, vale más que todo el oro del mundo. Y **Antonio**, también con su larga enfermedad, es igualmente recordado con cariño y aprecio.

Descanse en Paz.

RESTAURANTE EL CALLEJÓN



El más típico ambiente
Alta gastronomía,
calidad y servicio

Guzmán el Bueno
Tel. 967 21 11 38. ALBACETE

Francisco Pardo pregonará la Semana Santa de Albacete

□ Santa María Magdalena, imagen del cartel de este año



José Valtueña, durante la presentación del cartel de Semana Santa 2011.

El presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha y secretario provincial del Psoe en Alba-

cete, **Francisco Pardo**, será el pregonero de la Semana Santa. Como explicó el presidente de la Junta de Cofradías, **José Valtueña**, el pregón será el nueve de abril, a las 19 horas, en el Auditorio Municipal.

Valtueña presentó, junto al obispo de Albacete, **Ciriaco Benavente**, y la concejala de Feria y III Centenario, **Soledad Velasco**, el cartel que este año ilustra la Semana Santa de la ciudad, con la imagen de **Santa María Magdalena**.

La elección del cartel

se realizó mediante un concurso, que ganó el artista **Jesús Espadas**, ganador también en la edición del año pasado.

Valtueña señaló que ya está abierta la convocatoria del concurso para el cartel del año que viene, e indicó que deberá tener como motivo anunciador al Cristo del Consuelo.

Soledad Velasco recordó que el Ayuntamiento está trabajando para que la Semana Santa sea declarada de **Interés Turístico Nacional**. Ya cuenta con el título de Acontecimiento de Interés Turístico Regional pero, a juicio de la concejala, "se cumplen todos los requisitos" para lograr un paso más. Velasco explicó que el Ayuntamiento de Albacete colabora con la Junta de Cofradías en el uso de espacios para los ensayos y en el coste de los 3.500 carteles y 14.000 programas.

Por su parte, el obispo de Albacete animó a los ciudadanos a participar de manera activa en la Semana Santa, a quienes instó a vivirla intensamente y hacer de ella "lo que debe ser, y no quedarse sólo en el folclore".



Francisco Pardo.



Imagen de un paso de la Semana Santa de 2010.